

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mme Lucienne GEORGES, une centenaire heureuse à Barbâtre.

20 avril 1923 – 20 avril 2023 : Monsieur Louis Gibier, maire de Barbâtre a tenu à féliciter Mme Lucienne Georges pour ses 100 ans.

Accompagné de ses adjoints, Sylvie Gueguen et Alain Cieren, il est venu rendre visite à Lucienne Georges le 20 avril, jour de son anniversaire, à Barbâtre. « **Le moment d'évoquer avec elle l'histoire d'une centenaire que je qualifierais d'admirable et que la commune se devait d'honorer aujourd'hui.** ».

Mme Georges a eu une vie riche et tournée vers les autres.

Née dans la campagne morbihannaise de parents cultivateurs, elle deviendra institutrice et travaillera à Rennes puis en région parisienne. Elle y fera la rencontre de Lucien Georges qui deviendra son époux « *Lucien et Lucienne, il faut le faire c'est magnifique !* » commente Monsieur Gibier.

Elle sera par ailleurs active dans la résistance pour défendre son pays. Ce qui lui vaudra de recevoir la croix de la Résistance et celle du Combattant.

Celle qui fût mère de famille (des jumelles), grand-mère et arrière-grand-mère (1 petite fille et 2 arrière-petits-enfants) est aujourd'hui veuve. Avec sa famille, elle devient barbâtrine dès 1960, où elle réside depuis l'heure de la retraite.

Lumineuse centenaire, qui aime à se cultiver, elle reçoit également les honneurs de la section noirmoutrine de l'Union Nationale des combattants dont elle est l'une des rares femmes adhérentes.

Dessiner lire s'adonner à l'aquarelle et à la sculpture, sans doute les secrets de sa longévité. Elle évoque également son assistante vocale qui lui permet de rester connectée avec son temps. « **Une manière de rester en éveil, fidèle à ce qu'elle a toujours été dans cette longue vie !** » précise Monsieur Le Maire.